

Hattrick!!! Das Zentrum für Unfallchirurgie/ Orthopädie gewinnt zum dritten Mal in Folge den Klinik Cup im Fußball.

Die Fußballmannschaft des Zentrums für Orthopädie und Unfallchirurgie ging dieses Jahr erneut als Favorit ins Turnier. Neben den festen Größen PD Dr. Heyse, Herrn Borawski und Dr. Bargello kehrte nach langer Verletzungspause auch Dr. Aigner wieder ins Tor des Teams zurück. Zudem konnten einige neue Gesichter (Dr. Hörth, Herr Knauf, Dr. Malcherczyk und Herr Benölken) erfolgreich integriert werden. Nach einem etwas holprigen Turnierbeginn mit einer knappen Niederlage gegen die Klinik für Viszeral- Gefäß- und Thoraxchirurgie folgten knappe aber souveräne Erfolge gegen die Anästhesie und die Hämato- Onkologie. Dadurch wurde die Finalteilnahme gegen die Klinik für Viszeral- Gefäß- und Thoraxchirurgie perfekt gemacht. Hier sorgte eine personell und zeitlich bedingte Absage der Viszeral- Gefäß- und Thoraxchirurgie für den in diesem Falle kampflösen und neuerlichen Triumph unseres Teams. Wir alle hätten uns diesen Erfolg gerne sportlich erkämpft, aber am Ende zählt nur der Pokal! So wurde das Turnier in einem hochkarätigen Freundschaftsspiel gegen die traditionell spielerisch starke Mannschaft der Hämato- Onkologie um Prof. Dr. Neubauer, Stoßstürmer und Leiter der Klinik ausgeklungen.

Insgesamt war es wieder eine tolle Veranstaltung, die dieses Jahr durch das Zentrum für Notfallmedizin um Dr. Dersch hervorragend ausgerichtet wurde. Auch in der dritten Halbzeit siegte übrigens unser Team. Unser Volleyball- Team musste leider kurzfristig krankheitsbedingt zurückgezogen werden. Hier bleibt dann noch der Anreiz für das kommende Jahr!

Mission Tripple 2016 (Drachenboot, Fußball und Volleyball)!!!



Hinten von links nach rechts: Michael Benölken, Karl Schüttler, Oliver Seiss, Dominik Hörth, Jens Borawski, Thomas Heyse; Vorne von links nach rechts: Tom Knauf, Dominik Malcherczyk, Rene Aigner, Matthias Bargello, Steffen Pöttgen



Steffen Pöttgen fischt den Ball aus dem rechten Eck